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皆様、こんばんは  
先週 3 月 11 日の土曜日に米山奨学生:鄭栄智さんの
歓送会が華やかに行われ，カウンセラーの松澤さんが
参加されました。1 年間カウンセラーお疲れ様でし
た。 また、手塚幹事のはからいで地区の補助金を使っ
て車椅子 2 台をフクダアリーナに寄贈をしました。手
塚幹事、鳴海 PP、坂下直前幹事、事務局の滝田さん，
お疲れ様でした。 私は、初めてフクダアリーナに入り
ましたが、立派な施設で天然芝が 1 年中常緑で維持で
きている説明を受けました。夏芝と冬芝をミックスし
て植え込んでいることで 1 年中常緑が維持できると
のすごい技術でもってこの素晴らしいグランドが維
持されていることがわかりました。  
また、12 日日曜日には会員基盤向上ミニセミナーが
開催され、勝浦 RC,千葉 RC、と千葉東 RC の 3 クラ
ブが事例紹介をしました。勝浦 RC からはオープン例
会について、千葉RCからは会員増強についての実態，
実情の報告がありました。千葉 RC のような会員数の
多いクラブと千葉東RCのような少人数クラブとは同
じような会員増強体制にはならないことが聞いてい
て良く分かりました。 
千葉東 RC の事例紹介のテーマが「同好会を利用した
会員増強」となっていましたが、当クラブでは、私が
入会してから 8 年間で 8 名の会員が減少しています。
どのような入会、退会の状況なのか、私が入会してか
らの活動計画書を見返しながら、実態把握が出来る表
を作成しました。入会してから 1～2 年で 6 名が退会、
3～5 年で 7 名が退会、入会してから 5 年間以内で 13
名も退会しています。11～15 年で 5 名、21 年以上
の在籍者が 3 名 8 年間で 23 名の退会者、入会 

 
 
者が 15 名もいたのですが、入会者より退会者が多い
ので会員数が減少している実態が把握できました。平
均年齢は 56.7 歳から 8 年後は 58.7 歳との推移で
す。 70 歳以上が 7 名、60 歳代が 5 名、50 歳代が 9
名、40 歳代が 4 名との年齢構成です。 私は入会から
会⾧になるまでの 5 年間は例会しか参加していませ
んでした。 折角ロータリーに入ったのにロータリー
の良さが分からずに 5 年が経過していました。 私の
場合は，よく退会しないでいたと感心しています。 た
またま、他に候補者いなかったので、私が会⾧を引き
受けることになりましたが、会⾧になったことで第 3
グループの他クラブの会⾧幹事会と接することがで
きてロータリーが面白くなってきました。分からない
ことだらけでしたので RLI に参加することにして，大
勢の他クラブのロータリアンと接することが出来て
良かったと思っています。私の場合、会⾧を経験した
ことと、RLI に参加したことで、ロータリーの楽しさ
が感じられましたが、1～2 年、3～5 年で退会された
方々は、ロータリーの良さ、楽しさを感じらなかった
ので退会したのだと思います。 新入会員へのオリエ
ンテーション、RLI の参加、親睦、チャリティコンペ
の参加などで 退会防止をして、退会しないように楽
しいクラブであれば，魅力的なクラブになり入会者も
増えていく好循環になるのだと思います。まずは、退
会者を減らし、入会者を増やしていくことで会員増強
となります。来期も RLI への参加者を送り出して DL
を増やしていけば活性化になると思います。  
本日は千葉市保健福祉局⾧の今泉様にゲスト卓話で
千葉市福祉局の活動内容:コロナについての取組につ
いてお話をいただきます。今泉様、よろしくお願いし
ます。 以上で会⾧挨拶を終わらせていただきます。  

 
 

 
・3/27 お花見炉辺会議となります 
・4/10 市川シビック RC 合同例会となります 
・4/29 地区研修協議会セミナー参加ください 

 
 

本日のお客様 

会長挨拶  江上会長 

幹事報告 手塚幹事 

国際ロータリー会⾧ 
ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2790 地区ガバナー
         小倉 純夫 
第 3 グループガバナー補佐 

  星 聡 

千葉東ロータリークラブ 
会 ⾧ 江上 俊彦 
幹 事 手塚 隆雄 
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    「千葉市の保険福祉」 

 
本日は、今泉局⾧に千葉市の保険福祉について 
卓話いただきました。 
この 3 年超に渡り新型コロナウイルス感染症 
対応のご苦労、健康づくり、医療・健康危機管理 
地域福祉、高齢者福祉、障害福祉と市民の心身に 
係わる行政の窓口として対応いただいており、業務
の一部をご紹介いただきました。 
本日よりマスクの在りようが変更となる日ではあ
りましたが、本庁舎内ではほとんどの方がマスクを 
外していないという現状の報告もありました。 
本日は、お忙しいところお越しいただきありがとう
ございました。 

  

  

  

  
 
 

 
宍倉会員 
  今泉局⾧、本日はご多忙のところ卓話をして

いただきありがとうございました。市政への
関心をこれを機会に高めていきたいと思いま
す。     

坂下会員 
   今泉様、本日はありがとうございました。        
江上会⾧ 
  今泉局⾧、保健福祉局のことについて卓話あ

りがとうございました。 
手塚幹事 
  今泉局⾧、本日はありがとうございました。 
                合計 12,000 円 

累計 482,000 円 
 

 
 

 

 
 3/11 フクダ電子アリーナにて地区補助金を活用
し車椅子 2 台を寄贈させていただきました。 
ご協力頂きました皆様ありがとうございました。 

ゲスト卓話 

ニコニコ BOX 

地区補助金活用 

事務局：264-0037 千葉市若葉区源町 108 2 階 

T E L：043(251)2790  FAX：043(251)2726 

Email：rotary-office@chiba-higashi.jp 

 

 

創 立：1991 年１月 日 

認 証：1991 年３月６日 

例会場：ホテルニューオータニ幕張 

点 鐘：毎月曜日 18：30 
発行 千葉東ロータリークラブ  会報委員会 坂下 雅紀 


